

維孝館中だより

維孝館学園
宇治田原町立維孝館中学校

令和3年度 11号 (2月1日)
Tel.88-2106 FAX88-2423

学校教育目標

- 夢に向かって自ら学ぶ人
- 人とのつながり(絆)を大切にする人
- 誇りを持ってふるさとを語る人

学校経営方針

知・徳・体の調和がとれ自・和を大切にできる体系的な教育をすすめ、家庭・地域と協働する学校づくり

自分について

校長 池尻 一広



立春が近づき、夕暮れの時刻もだんだん遅くなって、少し暖かさを感じる時が増えてきましたが、まだまだ寒い日が続いています。

新型コロナウイルスの感染も勢いが収まることなく、京都府に「まん延防止等重点措置」が適用され、部活動停止等、更なる感染防止に努めて教育活動を行っているところです。特に、石けんを使用しての手洗い、アルコールでの手指消毒、正しいマスクの着用、密を避ける等、これまでの基本的な予防を確実に行うことが大切であると言われていています。学校でも取り組んでまいりますので、ご家庭におかれましても感染予防等どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校では、「知」「徳」「体」「自」「和」を大切にしていますが、「自」の自分について考えない日はないと思います。毎日、自分の何かについて考えて一日が終わると思います。その一つとして、今日の時間割を確認し、放課後、そして夜はこのような予定で・・・と自分の一日の生活について考えていると思います。その他、様々な時に、自分と向き合っていることと思います。一人一人、想いや考えていることは違い、また、いつも同じ心の状態ではなく、揺れ動き、良いときもあれば、そうでないときもあります。時には、「なぜ、自分だけが」と思ったり、今の自分を嫌いになることもあると思います。でも、少し立ち止まって、そんな自分を認めてみたり、自分は一人しかいないし、良いところもあると思ったりしてみると自分を信じられるようになり、自分を高めようとする心が現れることがあると思います。そして、自分にはできると思えたり、周りをよく見てみると、自分は何かに(誰かの)役立っていると気付くこともあると思います。誰もがこのようなことを繰り返して明日という日を迎えているのではないのでしょうか。皆さんも、日々の生活で、自分を律しながら、経験を積み、考え方も徐々に変化していく中、自分の将来像をも描こうとしていることと思います。周りの人と話をしたりしながら、一つ一つのことを自分で決めて少しずつ前進していきましょう。さらに、他の人とつながって「和」を大切にしていけるようにしましょう。



《2月の生活目標と行事予定》

○2月の生活目標

「入学試験や定期テストに向けて学習に取り組もう。」

「感染予防等に努め、体調管理に心がけよう」

〔生徒指導部より〕

今月から多くの3年生は希望進路の実現に向けた試験が始まっていきます。自分の力を十分に発揮できるよう体調管理に努めるとともに、最後まで諦めずに学習に取り組みましょう。1、2年生についても3月のはじめには定期テストがあります。毎日の授業を大切に、計画的に家庭学習にも取り組んでください。

先月は雪が降ったり道路が凍っている日何日もあり、朝来るときに転んでしまった人もいます。普段と違う天候の日には、早めに家を出て落ち着いて登校できるようにしてください。

最後に、新型コロナウイルスの感染拡大が続く中、健康には十分気を付けて過ごすようにしましょう。家を出る前に検温をし、学校では手洗いうがいを励行してください。

行動指針
 「時を守り(時間を守り生活に余裕を持つ)」
 「場を清め(きれいな学習環境を創る)」
 「礼を正す(あいさつ・感謝を表す)」



日	曜日	行事等	給食	日	曜日	行事等	給食
1	火	1,2年教育相談(～10日) (当面部活動停止45分授業)	○	15	火	朝礼 生徒会委員会(3年最終) 学校保健会	○
2	水		○	16	水	公立高校前期選抜	○
3	木	PTAあいさつ運動	○	17	木	↓ PTAあいさつ運動	○
4	金		○	18	金		○
5	土			19	土		
6	日			20	日		
7	月		○	21	月		○
8	火	2年 読み聞かせ	○	22	火		○
9	水	町特別支援学級卒業進級を祝う会(45分×6校)	○	23	水	天皇誕生日	
10	木	2年 読み聞かせ 京阪神私立高校入試	○	24	木	2年 命のがん教育	○
11	金		○	25	金	部活動停止(テスト前)	○
12	土			26	土		
13	日			27	日		
14	月		○	28	月		

3月 4日(金) 1, 2年期末テスト(～8日)
 8日(火) 公立高校中期選抜

14日(月) 卒業証書授与式
 24日(木) 修了式

宇治田原を元気にする会社をつくろう(3年生)

「宇治田原を元気にする会社をつくろう」をテーマにした地域ワークショップ「まちづくり学習」を1月20日と22日の2日間にわたり実施しました。

この授業は、今年で11年目を迎え、地域の皆様に長い間たいへんお世話になって続いています。今年度の3年生は、体験施設をつくり日本一長いジップラインを考案する班や和洋菓子店をつくり限定食数のパフェを売りにする班、他の班が考えた4つの事業を複合した会社を考えた班等があり、プレゼンテーションを行いました。今年度も今までにない意見や発想が生まれました。

今後、実際に今回考えたような会社が現れるかもしれません。楽しみにしています。当日、授業でお世話になった地域の皆様、

ありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。



百人一首大会(1年生)

『奥山に 紅葉踏み分け 鳴鹿鹿の 声聞くとときぞ 秋はかなしき』 猿丸大夫

国語の時間に各学級で練習と予選を行い、1月18日1年生全体で百人一首大会を行いました。予定では、和みホールで行う予定でしたが、感染防止の観点から2つの教室に分かれて実施しました。本来の盛り上がりではなかったかもしれませんが、0.1秒が勝負を分けたこともあったと思います。



エコキャップ運動!

1月28日、エコキャップ運動を実施しました。今回から町内の(有)富山資源開発の社員の皆様とともにペットボトルのキャップを集めることとなり2名の方にお越しいただき、生徒会本部役員と一緒に、持参してきた生徒からキャップを回収していただきました。また、会社で集められたキャップもたくさん届けていただきました。今後とも、よろしくお願いします。

